

# *Le peuple vénézuélien rend hommage au Commandant Hugo Chávez*

---



Caracas, 5 mars, (RHC).- Le peuple vénézuélien rend hommage aujourd'hui au Commandant Hugo Chávez à l'occasion du 7e anniversaire de sa disparition physique à Caracas.

Le Quartier de La Montagne où repose sa dépouille mortelle est le point de rassemblement et de recueillement de milliers de personnes. Des diplomates de bon nombre de pays, des dirigeants de la Jeunesse du Parti Socialiste Uni du Venezuela, des étudiants et des mouvements sociaux se sont donné rendez-vous dans ce site lié à jamais à l'histoire du Venezuela pour y déposer des fleurs devant le monument de celui qui a reçu l'appellation de Commandant éternel de la Révolution bolivarienne.

Tout un programme de marches, des colloques et des forums est prévu les 6, 7 et 8 mars pour remémorer le legs d'Hugo Chávez.

Ce mercredi, des diplomates, des intellectuels, des historiens, des étudiants et des activistes de Cuba et du Venezuela ont rendu hommage au leader historique de la Révolution bolivarienne.

Les participants ont rappelé la contribution d'Hugo Chávez aux mouvements progressistes de l'Amérique Latine, ses liens avec Fidel Castro, sa pensée visionnaire et libératrice au sujet des peuples de la région.

---

[https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/216108-le-peuple-venezuelien-rend-hommage-  
au-commandant-hugo-chavez](https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/216108-le-peuple-venezuelien-rend-hommage-au-commandant-hugo-chavez)



**Radio Habana Cuba**